



Diego Maradona "est mort pauvre" avec "seulement 75000 £ sur son compte" après une vie d'excès et de dons à des cintres, affirme son avocat ... mais sa famille est prête à se battre pour un domaine, y compris des voitures, des maisons et des bijoux , d'une valeur allant jusqu'à 150 M £.

Diego Maradona «est mort pauvre» avec «presque plus rien sur son compte bancaire», a-t-on affirmé.

Maradona, décédé mercredi d'une crise cardiaque à l'âge de 60 ans, a gaspillé une grande partie de sa vaste fortune en combinant une vie d'excès et en se faisant " voler " son argent par des personnes qui ont profité de sa remarquable générosité, selon un rapport dans le journal italien Corriere della Sera.

La légende argentine, qui était sans doute le plus grand footballeur de l'histoire, a amassé d'énormes sommes grâce à des contrats avec des marques telles que Puma, ainsi que 15 millions de livres sterling par an en étant président d'honneur du Dynamo Brest en Biélorussie et en tant qu'entraîneur au Moyen-Orient, mais avait moins de 75 000 £ dans ses comptes bancaires, selon le rapport.

Il cite un journaliste argentin appelé Luis Ventura, qui «avait toujours été proche» de Maradona,

disant à l'émission Fantino a la Tarde: «Il n'avait presque plus rien sur son compte bancaire, il est mort pauvre».

Il a ajouté: " (La richesse de Maradona a été) gaspillée à cause de ses mains percées et en grande partie volée afin de le tromper et de vider ses poches. Tout ce qu'ils avaient à faire était de demander et il a donné.

Angelo Pisani, un avocat qui a aidé Maradona à lutter contre les accusations d'évasion fiscale de longue date en Italie, a également affirmé que Maradona avait très peu d'argent. «Il a vécu au-dessus de ses moyens et a été très généreux», a-t-il déclaré. «Si vous voulez savoir où est allé son argent, parlez aux gens qui l'ont entouré et l'ont utilisé. Il n'a jamais eu plus de 100 € dans sa poche.

Il a également été rapporté que Maradona avait environ 33 millions de livres d'impôts impayés au moment de sa mort. Il a été une fois obligé de remettre des boucles d'oreilles au fisc pour régler une dette, et a déjà été frappé par une facture fiscale de 40 millions de livres sterling des autorités italiennes, qu'il a nié devoir.

Il existe, cependant, des rapports contradictoires sur la richesse de Maradona – ou son absence.

Bien que Maradona soit mort pauvre en liquidités, il semble que la valeur de ses actifs ait pu être autre chose, et il y a maintenant une bataille qui se profile à propos de son héritage, ce qui jettera plus de lumière sur l'état trouble de ses finances.

Son domaine comprend " des bijoux, des terrains, des propriétés prestigieuses comprenant un bâtiment entier et plusieurs appartements dans le centre de Buenos Aires, six voitures de luxe dont BMW, Audi et Rolls Royce, des investissements à Cuba et en Italie, des écoles de football en Chine et des contrats de droits d'image qui restera en vigueur même après la mort », selon le Corriere della Sera.

Son domaine pourrait donc valoir potentiellement jusqu'à 150 millions de livres sterling, selon des informations en Argentine.

«Tout le monde veut un morceau du trésor», affirme le rapport.